

## Congrès XXIII - 2004

Hawaii

### « L'Amour de Dieu et son Aide Infinie »

La Lumière Divine brille sur nous sans cesse, avec éclat ;  
Elle nous permet de réussir à organiser un Congrès  
en accordant de la lucidité à notre esprit.  
Sur notre amour et notre vertu morale dans le retour à l'Origine,  
Comme sur notre pratique commune pour réussir par nous-mêmes,  
elle brille tangiblement.

Le paquebot poursuit sa traversée, connaissant bien son itinéraire ;  
Les beaux sites touristiques nous attendent sur l'île à venir.  
Les couleurs de la flore et de la faune bénies par Dieu sont splendides ;  
La nature existante sème de la sympathie ;  
La Terre et le Ciel sont en relation dans toutes les contrées.  
Dans notre Retour à la Source de l'Origine primordiale, nous n'avons que Dieu ;  
Quand nous pratiquons ensemble, partout nous jouissons de la joie animée.  
Pour notre pratique le Souffle-Pur nous est accordé sans aucun moment de répit ;  
Dieu seul nous prodigue Son Amour et nous accorde Son Pardon.  
Sur le paquebot, observons l'ordre établi pour les horaires ;  
Quand nous construisons ensemble, nous avançons à propos.

A présent, après sept jours de vie commune, nous nous quittons provisoirement ;  
Dans le Vô-Vi vivant et dynamique, nous nous orientons vers Dieu.  
Comme nous possédons l'Amour que Dieu nous accorde dans Son aide infinie,  
Pratiquons en toute paix lors de notre départ comme à notre arrivée.

Avec estime et amour,  
**Vi-Kiên**

Atlantic City 27.09.2003  
(C.d.T.: T.Q.T.)